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1 学級の組織ならびに学習のねらい及び重点 

・構成員 ＰＴＡ会員３００名 教養研修部 ７８名 

・学級の運営組織 ＰＴＡ教養研修部 部長１名 副部長２名  

・学習のねらい、重点 ①子供の健やかな成長を願い、子育てについての学習を深める。 

           ②部員相互の親睦を図り、子育てに関する情報交換の場とする。 

 

2 学習計画と活動の状況 

回 日 時 講 話 題 講 師 （職・氏名） 参加人数 

 

 

 

 

１ 

 

 

 

 

 

 給食試食会 

 

城南小学校 栄養教諭 

髙橋 千佳 氏 

４４名 

９月 

１５日 

内 容  感 想 等 

・今日の献立について 

・学校給食摂取基準や栄養価につ

いて 

・学校給食の目標について 

・その他 

（参加者の声より） 

「栄養価について、基準一辺倒ではなく、季節要因なども考慮し

ていただいていることが分かりました。」 

「全体的にバランスが取れていて、味もおいしかったです。塩分

の話を聞いて、家での塩分も少し考えながら作ろうと思いまし

た。」 

 

 

 

 

２ 

 

 

 

 

日 時 講  話  題  講 師 （職・氏名）  参加人数 

 情報メディアと 

上手に付き合うためには 

盛岡教育事務所 指導主事 

田中 純也 氏 

３１名 

１１月 

１７日 

内 容  感 想 等 

・情報メディアの実態について 

・メディア使用時間と学力調査の

結果の関連について 

・子どもへの接し方について 

（参加者の声より） 

「インターネットの利用時間が、問題の正答率にかかわっていて

びっくりしました。参考にして子ども達と話したいです。」 

「親自身も情報メディアとの付き合い方に迷う部分があったの

で、とても参考になりました。子供と一緒に考えながらお互い

に納得して付き合っていけるようにしたいと思いました。」 

 

３ 成果及び今後の課題 

（１） 成果・コロナ禍にあって工夫したこと   

・参加申込について、ＱＲコード入力を活用して効率的に集約することができた。 

・対面での給食会も実施したが、間隔をとって座席を配置したり、消毒の徹底を行なったりした。 

（２）今後の課題 

・学級構成員のニーズに応える家庭教育学級を設定すること。 

・学びの内容の充実とともに、教養研修部内に閉じることなくＰＴＡ全体への広がりを図ること。 

（３） その他 今後の「「学びのつどい」の在り方に関すること等  

  ・感染症対策を講じたうえで、オンライン研修や対面形式研修等、柔軟に対応していく。 

   

   

 

活動内容 

〈題〉  子供の健全育成に関する家庭教育学級の開催について                                               

                                   学級名 城南小学校ＰＴＡ     

                                   学級担当者（主幹教諭）外舘 洋文               

 

 


